



Photo: Archives de Paul Jamet



Photo: Archives de Paul Jamet



Si les absents ont souvent tort, Philippe Marsan, autre fidèle auditeur venu lui de sa chère Gironde, n'a toutefois pas oublié de penser à d'autres amis de la radio sans lesquels les stations internationales ne seraient pas tout à fait ce qu'elles sont, notamment Hervé Brien, lui aussi de la région bordelaise, et Marcel Lecerf de Lorraine.

Et puis, à tout seigneur, tout honneur, le mot de la fin au président du Radio Club du Perche, Gilles Gautier... En attendant le 25e anniversaire de la Rencontre des amis de la radio en 2018.



*La Voix de la Russie a mis un terme, en 2014, à ses émissions en ondes courtes. Sputnik, service d'information multimédia, a pris le relais depuis, lancé par le gouvernement russe en remplacement de l'agence d'informations RIA Novosti. Souvent taxée de propagande, Radio Sputnik en est l'élément audio.